
  文 京 区 立 駒 本 小 学 校  学 校 運 営 協 議 会 広 報 誌 

 10月 26日 16時～17時 30分まで学びの教室ホールにおいて、平成 30年度第 4回学校運営協

議会を行いました。今回の議事は、以下の通りです。 

 

 １ 教員人事に関する報告と人事計画案の提案 

① 現在の学校の状況について、校舎の快適化工事の進行状況を中心に報告がありました。 

② 論理的思考力の育成について、低学年の普段の授業中の発言内容等からも、その成果が感じら

れるような事例の報告がありました。今後もプログラミング教育を推進していくことにより、

論理的思考力を育成していく方針が説明されました。 

③ 児童や学級の全般的な状況について、どのような配慮が必要となっており、学校全体としてど

う対策がなされているかの報告がありました。 

④ 平成 31年度学級減の可能性について、現 3年生の児童数の状況説明がありました。 

⑤ 学びの教室拠点校拡大について報告がありました。これまで区立小学校の学びの教室拠点校は

2カ所（駒本小・小日向台町小）でしたが、次年度より 8カ所に拡大されることになりました。 

⑥ 人事要望について田中校長から説明がありました。更に上記①～⑤の報告内容を受け、本校の

教育をより充実させるために、学校運営協議会委員へ教職員の人事に関する意見聴取も行われ

ました。 

 

 ２ 教育委員会への具申意見のまとめ 

    上記１の報告内容を考慮し、本校の特色でもあるインクルーシブ教育システムの更なる発展を 

図るために、コミュニティスクールとして公募したい教員についての意見をまとめました。 

 

 ３ その他 

① 区立中学校における特別支援教育（情緒障害児教育）の現状について、情報交換が行われまし

た。駒本小学校で行われている特別支援教育活動が、途切れることなく区立中学校へ引き継

がれるには何が必要なのか、意見交換を行いました。 

今後も駒本小学校運営協議会として、中学校の教育環境がより一層充実していくような活動

を行っていく必要性が確認されました。 

② こども食堂（定泉寺）の現状について 

文京区内の大学生が 20名前後、ボランティアに入ってくださっています。参加者はスタッフ

を含めて 170 名程度で推移しています。公益財団法人オリックス宮内財団への書類申請が通

り、子ども食堂運営費への寄付金がいただけることになりました。 

 

※次回の学校運営協議会は 12月 21日（金）16時～学びの教室ホールにて開催予定です。駒本小在籍児

童の保護者であればどなたでも傍聴可能です。傍聴を希望される方は事前に副校長までご連絡ください。 


